



Romero promete cambios críticos en 2026: "Sí es posible, sacaremos al cartel de Morena"

Habla del Plan de Acción Nacional y alternancia de género en comités. La posible reelección. Los tradicionales embates de la 4T.



LPO [29/11/2025]

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, encabezó la asamblea albiazul número 26, donde se avalaron los nuevos estatutos del partido como la apertura en las afiliaciones, la flexibilidad en candidaturas ciudadanas, además de la posible reelección del dirigente.

Prometió que el próximo año se comenzarán a notar los cambios en Acción Nacional y aseguró que en el 2027 comenzarán a desplazar a la 4T desde la Cámara de Diputados.

"En el 2026 presentaremos el Plan de Acción por México donde formalizaremos nuestro proyecto de nación, con propuestas de seguridad, participación ciudadana, prevención del delito, dejando claro que la política de Estado debe ser combatir al crimen organizado. Porque al crimen se le combate, no se le abraza, se le enfrenta con toda decisión... si no para qué existe el Estado si no es para cuidar a nuestras familias", dijo Romero.

"El cambio sí es posible, el PAN es el único partido con la fuerza y organización para ser la gran alternativa de México, hasta el oficialismo lo reconoce. Es cuestión de creer en nosotros y nosotras, no tengamos la menor duda que si estamos unidos y unidas, vamos a recuperar el equilibrio en la Cámara de Diputados. En 2030 vamos a sacar el Cartel de Morena de Palacio Nacional", agregó el dirigente.